

Trabajador se entrega a Carabineros tras voraz incendio en Lonquén

Un hombre de 53 años se entregó a Carabineros por su presunta responsabilidad en un voraz incendio registrado en la comuna de Talagante, específicamente en Camino Lonquén con Camino Papagayo, a pocos metros del relleno sanitario Santa Marta.

El incendio, que consumió más de 225 hectáreas de vegetación, se registró durante la jornada del viernes, donde bomberos de la Región Metropolitana prestaron apoyo a los voluntarios de Talagante. Además CONAF trabajó con recursos terrestres y aéreos para lograr el control del siniestro.

Se informó que el sujeto reconoció que se encontraba en el lugar trabajando con unas "galleteras".

Al respecto, la delegada presidencial Stephanie Duarte comentó que "fue detenido por parte de Carabineros de la 23ª Comisaría de Talagante y puesto a disposición también del Ministerio Público". El trabajador fue identificado como D.M.E. de 53 años.

Cabe indicar que el fiscal Javier Rojas, a cargo de las unidades de incendios forestales, encabezará la investigación del caso, realizando las primeras pericias para determinar si existe la responsabilidad del imputado en el voraz incendio.

